
 

議  事  録 

尾道市ＰＴＡ連合会 

会  議  名  称 会  議  実  施  日 作  成  者 

第 8 回市 P 連  執行役員会議 平成 31 年 3 月 13 日（水） 三好 幸子 

司会：高橋筆頭副会長 

 

次第 

1. 「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和 （重井中 佐藤さん） 

 

2. 会長挨拶（明上会長） 

暖かくなってきたと思っていましたが、寒い日が続いています。体調に気をつけてください。 

 

3. 議題 

① 「尾道みなと祭り」予約販売について   

（因島、瀬戸田など島しょ部から来られる役員の方への交通費などにあてる市 P 連の自主事業です。） 

◆準備および調理・パック詰 

日程 区分 内容 責任者 スタッフ 

 

4 

月 

27 

日 

（土） 

★前日準備 

【時間】15：00～ 

【場所】 

門田コミュニテ

ィセンター 

【ｽﾀｯﾌ】6～10 名 

【総責任者】 

調理の下準備 

（キャベツ切・豚肉・

そば玉の準備） 

 
因島 2 名 

川本 

準備物の確認   

保管場所への搬入   

 

4 

月 

28 

日 

（日） 

★焼きそば 

【時間】6：30～ 

【場所】 

生涯学習センタ 

ー駐車場 

【ｽﾀｯﾌ】8～10 名 

【総責任者】 

焼き係及び 

焼き係補助 
 

浦崎中ブロック 

山内・吉居 

パック詰   

運搬係（兼パック詰）   

  ※門田コミュニティセンター 尾道市門田町 30-19 

   

 

 

 

 

 

 



◆引き渡し 

日程 区分 内容 責任者 スタッフ 

 

4 

月 

28 

日 

（日） 

★配布 

【時間】8：00～ 

【場所】 

駅前交番向かい 

空き地 

【ｽﾀｯﾌ】5～6 名 

【総責任者】 

おにぎり・焼きそば・

お茶の仕分け及び 

受け渡し 

※受け渡しは 

10：00～12：00 

 因島 2 名 

 

②その他 

（1）尾道新聞の内容について 

・トイレの洋式化が進んでるが、児童たちは使用しているのか？ 

便座が冷たい為、使用を嫌がる子がいる…という話があった。 

・エアコンの使用→冬場はどうするか？ 

教室めいいっぱいに児童がいるため、ストーブが出せないクラスもある。 

燃料費が学校の予算で足りない場合は、PTA 会費より捻出してはどうか。 

         （2）日本 PTA 全国研究大会について 

           2022 年に広島県になる可能性がある。順番でいくと本来であれば岡山県だが、PTA 会員の減少、 

不足等の理由で辞退。 

            なぜ順番通りではないのか？ 出来ないというならば、それに変わるものはないのか？ 

県 P 連に会議にて説明をしてもらいます。 

 

4. 各部会 

① 総務  

② 安全 

③ 体育       

④ 文教   

⑤ 広報           

⑥ おやじ        

⑦ おのみち母の会さくら  

⑧ 小学校会長会  

⑨ 中学校会長会 

 

 

 

5. 今後の予定（高橋筆頭副会長） 

市 P 連定例総会（5 月 18 日(土)  尾道国際ホテル） 

 

6. 今後の会議日程（高橋筆頭副会長） 

市 P 連執行役員会議（4 月 10 日(水)19：30〜市Ｐ連事務局） 

 



7. 顧問講評（木曽顧問） 

8 年前、広島で全日本 PTA 大会がありました。その年は東北大震災があった時でした。 

私たちに何が出来るか考えとところ、東北の子供たちへ文房具を送りました。 

命の大切さや人の繋がりを学ぶことが出来ました。 

 


